

Institut für Laboratoriumsmedizin und Pathobiochemie

Direktor: Prof. Dr. Harald Renz

Ärztl. Leiterin: PD Dr. Chrysanthi Skevaki

Tel.:(0641) 985-41552

Labormitteilung: Neue Punktat und Liquor-Befunde

Nr.: 1 Stand:01.02.2022

Liebe Kolleginnen und Kollegen, sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit informieren wir Sie über Änderungen an unserem künftigen Punktat- und Liquor- Befund ab dem 2. Februar 2022.

Mit dem Punktat- bzw. Liquor-Befund informieren wir Sie künftig über folgende Messgrößen: die Erythrozytenzahl in G/L, die Gesamt-Zellzahl in M/L, die Nicht-Leukozytären Zellen in M/L und die Leukozyten in M/L im uns eingesandten Material.

Zudem werden künftig nur noch die Leukozyten weiter in Mononukleäre (MN%) und Polymorphkernige Leukozyten (PMN%) prozentual differenziert. Die entsprechenden Prozentwerte beziehen sich künftig auf die Leukozyten-Zahl.

Durch diese Änderungen in der Darstellung werden die Punktat- und Liquor Befunde künftig einheitlich.

Mit kollegialem Gruß,

Ihr Labor PD Dr. C. Skevaki

Dr.B.Arneth

K. Piwek

Ärztliche Leiterin am Standort Gießen Laboratoriumsmedizin und Pathobiochemie Oberarzt

Qualitätsmanagerin Laboratoriumsmedizin und

Pathobiochemie